



MÓN ORXATA

Premian a la empresa valenciana Suc de Lluna

■ La empresa valenciana Suc de Lluna, propietaria de los carritos de horchata Món Orxata y de la tienda *online* LaHorchateria.com, ha obtenido el Premio Alimentos de España 2009 del ministerio en la categoría de Joven Empresariado por «haber sabido convertir un producto artesanal tradicional, como es la horchata de Valencia, en algo innovador, competitivo, sostenible y generador de empleo». La empresa fue creada en 2003. **LEVANTE-EMV** VALENCIA